1. Quartalsbrief 4. Klasse

Die ersten Wochen des vierten Schuljahres sind vergangen und Ihre Kinder haben sich im Klassenverband gefunden, neue Freundschaften sind entstanden und spannende Rituale werden gemeinsam ausgelebt.

Rückblick:

In den Sommerferien drehte sich alles um das Thema "Streitkultur". Die 4. Klassen besuchte dazu die gleichnamige Jahresausstellung in den Franckeschen Stiftungen. Die Vielfalt an Angeboten zur Gegenwart und Zeitgeschichte waren so umfangreich und interessant, dass die Hortkinder in den unterschiedlichsten Mit-Mach-Aktionen, Beispiele durch Film, Video und Klänge aus dem Fußballstadion, gemeinsam agieren konnten. Ob es die Streitdialoge von gestern und heute waren, es war eine belebte und unvergessene Reise durch die Zeit. Desweiteren gaben wir den Kindern die Möglichkeit bei sportlichen Aktivitäten, beim Improtheater, beim täglichen Miteinander, Wege zu finden, fair und achtsam miteinander umzugehen.

Seit Beginn des Schuljahres ist uns die Selbständigkeit und Öffnung nach Außen für Ihre Kinder sehr wichtig. Ein Ausflug zur Markt-Information, zu den Pulverweiden, zur Saale, Erste-Hilfe-Kurs auf dem Markt, ein Besuch der "Neuen Residenz" u.a. gab Ihren Kindern viele Möglichkeiten, die Vielfalt unserer Stadt näher zu bringen und sie für Neues zu begeistern.

Seit Oktober gehen wir mit den Kindern ix in der Woche zu "Norma" einkaufen, um eine kleine Vespermahlzeit (Kaltküche) anzubieten. Ab November würden dies in kleinen Gruppen die Kinder alleine übernehmen.

Ausblick:

Die Herbstferien stehen unter dem Thema: "Auf ins Weltall." Wir werden zu "Sternenguckern" mit einem Besuch im Planetarium, erforschen die Planeten, gemeinsam erleben wir Mit-Mach-Geschichten, stellen Astronautennahrung her und probieren unser Können bei einem Astronautentest aus.

Projekte und Angebote:

Die Kinder haben weiterhin die Möglichkeit ihre eigene AG anzubieten. Dies wird im Vorfeld immer montags in der Hausversammlung gemeinsam abgesprochen. Die dazu benötigten Materialien werden eigenständig organisiert und die AG mit Unterstützung der ErzieherIn durchgeführt.

Dazu gehören z.B. Fußball, Basketball, Puppentheater, Impro-Theater, Tanzen, Comic, Leichtathletik oder Kreativwerkstatt u.v.m.

Im November besuchen wir das Puppentheater mit einem Blick hinter die Kulissen, verschiedene Berufe werden vorgestellt, was braucht es um ein Theaterstück zu planen und vieles mehr.

Zum **Martinstag** am 11. November, werden die vierten Klassen die jüngeren Kinder im Hort mit einer Vorlesegeschichte begeistern.

Die "Wichtelwerkstatt" öffnet Mitte November ihre Pforten, alle Kinder können sich auf lustige phantasievolle Bastelideen einlassen und sich ausprobieren.

Das Soziale Lernen:

Montag 13.15-13.45 Uhr Klasse 4a

Freitag 13.15-13.45 Uhr Klasse 4b

Wir achten in unseren Hort auf vorurteilsbewusste Erziehung und Bildung. Im Moment behandeln wir bei dem Thema: "Jungen und Mädchen", hierbei wird die Rollenzuschreibung verdeutlicht und die Meinungen und Standpunkte der Kinder werden sichtbar. Es ist wichtig den Kindern bewusst zu machen, das es in Ordnung ist, unterschiedliche Meinungen zu haben. Sie können dazu anregen Argumente auszutauschen und dazu einen Diskussionsprozess anregen.

Es folgt im **Sozialen Lernen** das Thema: "Kinderrechte". Welche Rechte habe ich, wie kann ich meine Rechte einfordern uvm.

Es werden aber auch aktuelle Themen oder Probleme im Klassenverband besprochen und gemeinsame Lösungsstrategien gefunden.

Wichtige Infos:

Bitte vergessen Sie nicht den Hortbeitrag und Vespergeld-Umschlag mit dem von Ihnen gewünschten bezahlten Betrag abzugeben.

Der Link zur Hort-Webseite lautet: www.francke-halle.de/kinderhort

Schließzeiten:

02.01.2024, 24.03.2024, 19.05.2024

15.09.2024 - alle Einrichtungen der Franckeschen Stiftungen geschlossen

02.10.2024, 17.11.2024, 23.12.-01.01.2024

Das Hortteam der 4. Klasse, Frau Hablenko und Frau Franke